

el nuevo día **elnuevodia.com** [Ingresa con Facebook](#)

Portada / Noticias / A 96 años del terremoto de 1918 en Puerto Rico

Última Hora
Clasificados clasificados.pr
Vehículos
Bienes raíces
Empleos
Shoppers shop.pr
Noticias
Política
Seguridad
Calidad de vida
Ciencia y tecnología
Clima
Caza Noticias
Mundo Raro
Internacionales
Negocios

Noticias

Recomendar 5501 | Twittear 108 | +8

11 de octubre de 2014
12:06 a.m.
Ciencia y Tecnología

Imprimir

A 96 años del terremoto de 1918 en Puerto Rico

*Instan a educarse y participar en un ejercicio este jueves para saber cómo actuar en caso de un sismo mayor. **Videos***

11 de octubre de 2014

12:06 a.m.Ciencia y Tecnología

A 96 años del terremoto de 1918 en Puerto Rico

*Instan a educarse y participar en un ejercicio este jueves para saber cómo actuar en caso de un sismo mayor. **Videos***

Por Pedro Bosque Pérez / pedro.bosque@gfrmedia.com



Instan a registrarse y participar en el ejercicio de simulacro de terremoto del jueves 16 de octubre, que busca que las personas internalicen el protocolo de agarrarse, cubrirse y sujetarse en medio de un terremoto. (Archivo)

Hoy 11 de octubre se cumplen 96 años del terremoto y tsunami de 1918 en Puerto Rico, evento natural que causó la muerte de 116 personas y generó pérdidas por cuatro millones de dólares, una cifra significativa para ese momento, según datos de la [Red Sísmica de Puerto Rico](#) (RSPR).

Ese sismo se sintió a las 10:14 a.m. y su magnitud se estimó en 7.3, lo que se considera un evento de gran magnitud, que causó grandes destrozos en el oeste de Puerto Rico.

Testigos que se encontraban cerca de la costa dijeron que tras ese terremoto se retiró el mar y quedó expuesta parte del fondo marino. Minutos después llegó un tsunami, que alcanzó en algunos puntos unos 20 pies de altura, según datos de la RSPR.

Decenas de personas murieron ahogadas, la mayoría en Aguadilla, donde cientos de casas cerca de la playa quedaron destrozadas.

Simulacro de terremoto este jueves

Este jueves 16 de octubre, a las 10:16 a.m., se llevará a cabo un simulacro de terremoto denominado [El Gran ShakeOut de Puerto Rico](#).

La RSPR exhortó a inscribirse entrando a este enlace: [El Gran ShakeOut de Puerto Rico](#).

"Es el tercer año que celebramos el ejercicio en la Isla y estamos muy satisfechos ya que el mensaje de preparación y de conciencia sísmica ha llegado a muchas personas. Es nuestro interés que se siga esparciendo la información para que la ciudadanía se oriente sobre la necesidad de tener planes de emergencia ante la eventualidad de un sismo de gran magnitud", dijo el doctor Víctor Huérfano, director de la RSPR.

El evento tiene como objetivo ayudar en la preparación de la comunidad ante un terremoto y el uso de la práctica más apropiada para sobrevivir, que consta de tres pasos: **agacharse, cubrirse y sujetarse**, informó la Oficina de Prensa de la Universidad de Puerto Rico (UPR) en Mayagüez.